VON GANZEM HERZEN DANKESCHÖN

allen, die mit uns Abschied von unserer geliebten Mutter, Schwiegermutter, Oma und Uroma

Irmgard Stöbe geb. Ebert

Geliebte Mama es war so schön mit Dir.

Behaltet mich so in Erinnerung, wie ich in den schönsten Stunden meines Lebens bei euch war.

genommen haben und ihre Anteilnahme, Verbundenheit, Wertschätzung und liebevollen Gedanken auf so vielfältige Weise zum Ausdruck brachten, all denen, die ihr im Leben ihre Freundschaft, Liebe, Zuneigung und Zeit schenkten sowie all den lieben Menschen, die sie bis zuletzt mit Besuchen im Pflegeheim erfreuten.

- Allgemeinarztpraxis Dr. Haghir und Team für ihre langjährige fürsorgliche und sehr gute Betreuung, als sie noch in Nordhausen wohnte, Frau Dr. Christa Held für die sehr gute ärztliche Betreuung im Pflegeheim, der guten Leitung und dem wunderbaren Pflegepersonal vom ASB Pflegeheim
- in Schwaigern, die nicht nur gepflegt haben, sondern unserer geliebten Mutter ihren Lebensabend so angenehm gestalteten und sie mit so viel Liebe, Fürsorge und Geborgenheit betreuten, dass sie dort in Frieden einschlafen durfte, Besuchsdienst des Fördervereins und allen ehrenamtlichen Helfern im Pflegeheim sowie den Bewohnern, die sich mit ihr verbunden fühlen,
- N

 den lieben Freunden und Nachbarn für ihre Hilfsbereitschaft,
 dem freundlichen und menschlichen Team der Volksbank Nordheim, das unserer
 Familie jahrelang zuverlässig und kompetent zur Seite stand,
 Herrn Pfarrer Göltenboth für seine einfühlsamen Worte und tröstende Predigt,
 der Mesnerin, der Orgelbegleitung und den Trägern,
- K Herrn Müller für die wunderschöne musikalische Verabschiedung am Grab, Familie und Firma Eberhard für den würdevollen Nachruf sowie den Kranz, Gärtnereien Wintterle und Reinwald für den wunderschönen Blumenschmuck, Familie Hoffmann für die freundliche und gute Bewirtung,
- Bestatter Thomas Alt mit Team für die hilfreiche, liebevolle, kompetente Betreuung und die würdevolle Gestaltung der Trauerfeierlichkeiten.

Ingelore Burock geb. Stöbe und Ute Stöbe-Katakopoulos mit Familien

Heilbronn / Brackenheim, im März 2019